

32. *Mercier.*—Pour amender le règlement No 260 *re* édifices publics. (23 mars).
33. *Mercier.*—Concernant le règlement relatif aux édifices sur certaines rues. (23 mars).
34. *Lévy.*—Pour amender le règlement No 296 *re* marchés. (23 mars).
35. *Carter.*—Pour nommer un agent qui sera chargé de faire les achats en général. (23 mars).
36. *Sadler.*—Pour amender le règlement No. 210 *re* Cie des Tramways. (30 Mars.)
37. *Lapointe, L. A.*—Pour un règlement à l'effet de permettre à la compagnie "Star Publishing Co." d'établir une passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications. (30 Mars.)

RAPPORTS

38. *Police.*—*Re* port illégal d'armes. (6 avril.)
39. *Hôtel de Ville.*—Pour agrandir le bureau des estimateurs. (6 avril.)
40. *Commission Spéciale de Législation.*—Pour amender l'Art. 344 de la Charte de la Ville. (6 avril.)

MOTIONS

41. *Martin, M.*—Pour la nomination d'une Commission Royale pour tenir une enquête sur l'administration des différents départements. (6 avril)
42. *Couture.*—Pour permettre à J. H. Nault de poser des fils électriques. (13 avril.)
43. *Lapointe, L. A.*—Pour codifier les divers règlements *re* taxes. (13 avril.)

RAPPORT

44. *Voirie.*—Pour permettre à la Cie "Central Light, Heat & Power Co." de faire des excavations dans la rue Saint-Pierre. (13 avril.)

MOTIONS

45. *Lapointe, N.*—*Re* enquête sur l'administration du département de Police. (21 avril)
46. *Carter.*—*Re* enquête sur l'administration du département de Police. (21 avril)
47. *Larivière.*—Pour abroger la clause 102a des règles du Conseil. (21 avril.)
48. *Lévy.*—Pour amender le règlement No 370. (21 Avril.)
49. *Dagenais.*—Pour donner à l'Institut Mackay avis d'évacuer certaines pièces que cet institut occupe dans l'Hôtel de Ville. (21 avril)
50. *Martin, M.*—Pour acquérir les vieux cimetières sur l'Avenue Papineau. (21 avril.)

RAPPORTS

51. *Police.*—Pour accorder un permis pour salle de tir sur la rue Ste-Catherine. (21 avril.)
52. *Incendies et Eclairage.*—Pour ne pas accorder à la Cie S. Carsley la permission de construire une écurie sur la rue Victoria. (27 avril.)

MOTIONS

53. *Gadbois.*—Pour renvoyer à la Commission des Finances certains rapports de la Commission de la Voirie. (27 avril.)
54. *Ward.*—Pour abroger résolutions *re* gages et heures de travail des journaliers. (27 avril.)

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 1er mai

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray,

32. *Mercier.*—To amend by-law No 260 *re* public buildings. (23rd March).
33. *Mercier.*—Anent the by-law *re* buildings on certain streets. (23rd March).
34. *Levy.*—To amend by-law No. 296 *re* Markets. (23rd March)
35. *Carter.*—To appoint a general purchasing agent. (23rd March.)
36. *Sadler.*—To amend by law No. 210 *re* Montreal St. Ry. Co. (30th March.)
37. *Lapointe, L. A.*—For a by-law to allow the Star Publishing Co. to erect bridge over Fortification Lane. (30th March.)

REPORTS

38. *Police.*—*Re* illegal carrying or keeping of arms. (6th April.)
39. *City Hall.*—For the extension of the Assessors' office. (6th April.)
40. *Special on Legislation.*—To amend Art. 344 of the City Charter. (6th April.)

MOTIONS

41. *Martin, M.*—For a Royal Commission to investigate the different departments. (6th April.)
42. *Couture.*—To allow J. H. Nault to string electric wires. (13th April.)
43. *Lapointe, L. A.*—To codify the different by-laws *re* taxes. (13th April.)

REPORT

44. *Road.*—To allow Central Light, Heat & Power Co. to excavate St. Peter Street. (13th April.)

MOTIONS

45. *LAPOINTE, N.*—*Re* Police investigation (21st April.)
46. *Carter*—*Re* Police investigation. (21st April)
47. *Larivière.*—To repeal rule 102a of the rules of Council. (21st April.)
48. *Levy.*—To amend by-Law No. 370. (21st April.)
49. *Dagenais*—To notify Mackay Institute to vacate rooms in the City Hall. (21st April.)
50. *Martin M.*—To acquire old cemeteries on Papineau Ave. (21st April.)

REPORTS

51. *Police.*—To grant permit for a shooting gallery on St. Catherine Street. (21st April.)
52. *Fire and Light.*—Not to grant permission to the S. Carsley Co. to erect stable on Victoria street. (27th April.)

MOTIONS

53. *Gadbois.*—To refer to the Finance Committee certain reports of the Road Committee. (27th April.)
54. *Ward.*—To repeal resolution *re* wages and working hours of laborers. (27th April.)

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 1st of May.

His Worship the Mayor Louis Payette, Esq, in the chair.
Présent:—Aldermen L. A. Lapointe, Larivière Proulx, Yates, Clearihue, Levy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée,